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В статье предпринята попытка проанализировать такое явление, как «религиозный экстремизм», который невозможно понять без 
оценки с правовой и философской точек зрения. Рассмотрены различные подходы к определению понятия и сущности религиозного 
экстремизма как проявления нетерпимости к представителям других конфессий, так и вида противозаконной политической деятельности, 
мотивируемой или камуфлируемой религиозными постулатами или лозунгами. Определена значимость теоретических подходов к 
пониманию сущности религиозного экстремизма для прокурорской деятельности. Подчеркнута необходимость закрепления определения 
«религиозный экстремизм» в российском законодательстве с целью упрощения юридической квалификации его проявлений, признаков, а 
также правовых механизмов, направленных на предупреждение и борьбу с рассматриваемым негативным явлением. Обозначены причины 
признания борьбы с религиозным экстремизмом в качестве одного из приоритетных направлений государственной политики Российской 
Федерации в сфере национальной безопасности.
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This article focuses on a content analysis of “religious extremism”, the defi nition of which could not be understood without an assessment from 
the legal and philosophical points of view. There are different approaches which can help to determine the defi nition and the essence of religious ex-
tremism as a manifestation of intolerance against other denominations, as well as a type of illegal political activity, which could be caused or masked 
by the religious postulates or slogans. Moreover, the author determines the importance of theoretical approaches of religious extremism essence 
in the activity of the prosecutor’s offi ces. The author also points out the need of implementation of the defi nition of “religious extremism” in Russian 
legislation in order to simplify the legal qualifi cations of its manifestations, signs and the legal mechanisms which are geared towards prevention and 
struggle against negative phenomenon under consideration. The struggle against religious extremism is one of the main directions of the state pol-
icy of the Russian Federation in the national security fi eld, the reasons of which are highlighted by the author of the article.
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